

Ausbildungsstart bei EGV



Am 1. August starteten die neuen Auszubildenden bei EGV in drei verschiedenen Berufen in das Abenteuer Ausbildung. In den kommenden zwei bis drei Jahren werden sie zu Fachlageristen, Fachkräften für Lagerlogistik und Kaufleuten im Groß- und Außenhandel ausgebildet. Um den neuen Auszubildenden der EGV AG einen bestmöglichen Start in die Berufswelt zu ermöglichen, wurden die ersten Tage der Ausbildung speziell für sie vorbereitet. Von einer Rallye durch das Unternehmen, Arbeitssicherheitsunterweisungen und einer Knigge-Schulung bis hin zur Erarbeitung der Ausbildungsrahmenpläne und Berichtshefte. Das Foto zeigt Dario Markovski (Kaufmann für Groß- und Außenhandelsmanagement), Jan Sängler (Fachkraft für Lagerlogistik), Lydia Wagner (Fachlageristin), Jamie Kintscher (Kaufrau im Groß- und Außenhandelsmanagement) und Kim Parzanka (Ausbildungsbeauftragte der EGV).

FOTO HENNES